

Le Premier ministre évalue la lutte contre le Covid-19 dans la capitale cubaine

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juin, (RHC)- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, s'est réuni ce mercredi à La Havane avec les autorités politiques et gouvernementales de notre capitale pour analyser la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Cuba a confirmé ce mercredi mille 52 nouveaux cas de Covid-19, dont 417 à La Havane.

Les participants ont débattu d'un rapport résumant les différentes infractions et violations des protocoles contenus dans le Plan de Prévention du Covid-19, constatées lors de visites surprises effectuées sur le territoire sur les instructions des dirigeants du pays.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a fait une analyse médicale et épidémiologique détaillée de la situation et des perspectives actuelles du comportement de la pandémie et de l'intervention sanitaire à La Havane.

Source: Tribuna de La Habana

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/259520-le-premier-ministre-evalue-la-lutte-contre-le-covid-19-dans-la-capitale-cubaine>



Radio Habana Cuba